

Los futuros del S&P 500 apuntan a un avance prolongado a medida que los inversores esperan la validación del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, sobre las apuestas de flexibilización monetaria. Los contratos de futuros del S&P 500 y del Nasdaq 100 subieron, mientras que los rendimientos de los bonos del Tesoro a dos años cayeron. Tesla Inc. se preparaba para su undécima sesión consecutiva de ganancias, impulsada por un aumento en el precio objetivo de Goldman Sachs.

En su discurso reciente, Powell destacó los signos de enfriamiento del mercado laboral, pero no ofreció un cronograma para la flexibilización. Los operadores de swaps siguen proyectando dos recortes de tasas en 2024, comenzando en septiembre. Los próximos testimonios de Powell en el Congreso y los datos clave de inflación y empleo podrían proporcionar más pistas sobre la política monetaria. El S&P 500 ya ha registrado su racha ganadora más larga desde enero.

Antes de la última publicación del índice de precios al consumidor, las apuestas sobre una curva de rendimiento más empinada en EE. UU. están ganando atención. Los recortes de tasas se cree que fomentan el crecimiento económico y la inflación, lo que empuja a la baja los rendimientos a corto plazo y aumenta los de largo plazo. Las expectativas de una política fiscal laxa también refuerzan esta visión, según Nicola Mai de Pimco.

En el mercado previo, Nvidia Corp. subió debido al continuo auge de la IA, mientras que 3M Co. cayó tras la renuncia de su director financiero. Air Products subió después de que Honeywell acordara comprar su unidad de GNL. Otros eventos clave de la semana incluyen los testimonios de Jerome Powell y los datos de IPC y empleo en EE. UU., así como los informes de ganancias de Citigroup, JPMorgan y Wells Fargo.

Las principales criptomonedas también mostraron movimientos al alza, con Bitcoin y Ether subiendo alrededor del 1%. En el mercado de bonos, los rendimientos del Tesoro a 10 años y de los bonos de Alemania y Gran Bretaña disminuyeron. En el mercado de materias primas, el oro al contado subió un 0.6%.

Fuente: Bloomberg.